

Wirtschafts Blatt

Rekord für die BA-CA

Vorsteuergewinn klettert trotz Anlaufkosten für Ehe mit UniCredit um 51,5 Prozent 13



Das Recht auf Ihrer Seite

Tipps, wie Firmen ihre Marke auch in China vor Piraterie schützen können 21

Jetzt knöpft sich die Finanz ÖGB und Bawag vor

Raststätte St. Pankraz: 67 Arbeitsplätze gerettet

Klaus. Vierzehn Tage nach der Konkursöffnung über die Einzelfirma Willibert Kerbl, Betreiberin der Autohof-Raststätte St. Pankraz an der Pyhrnautobahn (A9), startet die Pächterfamilie Kerbl neu durch. „Wir haben am Mittwoch den Vertrag unterschrieben. Alle 67 Arbeitsplätze werden erhalten“, bestätigt der Linzer Anwalt Willi Deutschmann. „Das Vertrauen in die Familie Kerbl ist nicht verlorengegangen.“ Die Spannungen mit dem Verpächter, Mineralölgroßhändler Julius Stiglechner, seien ausgeräumt. Neuer Pächter der Rund-um-die-Uhr-Raststätte ist die Kerbl-Firma Gastronomie Betriebs GmbH, neue Geschäftsführerin ist Theresia Kerbl. Der Neubeginn basiert auf einem Sanierungskonzept der VC Group Austria um Betriebswirt Roland Kaiser, das von der Hausbank, der Sparkasse Kirchdorf, mitgetragen wird. (km)

DAX	↗	+0,47%	5939,60
Stoxx 50 <small>(17:30)</small>	↗	+0,57%	3869,92
Euro vs. US-\$	↗	+0,16%	1,2107
Brent-Öl <small>(US-\$/Barrel)</small>	↘	-0,01	61,41

ANALYSE